

O3 Daniel Brenner

Tagesordnungspunkt: 3.1. Acht Mitglieder Antragskommission

Angaben

Alter: 0

Selbstvorstellung

Liebe Freund*innen,

Als ich gefragt wurde, ob ich wieder in der Antragskommission mitarbeite und meine Erfahrungen aus der letzten Antragskommission zum Kommunalwahlprogramm einbringen will. Habe ich mich sehr gefreut, spricht da doch auch ein gewisses Lob.

Die Kommission ist eines der wichtigsten Organe für den Programmprozess. Sie bindet alle Änderungsantrag zusammen und macht den einen großen Verfahrensvorschlag, welche Änderungsanträge komplett, modifiziert oder gar nicht übernommen werden und an welchen Punkten wir am 8.11. abstimmen werden. Eine große Verantwortung.

Mein Hauptanliegen dabei ist zwischen Vorstand bzw. Schreibgruppe und den Antragstellenden einen transparenten, fairen und konstruktiven Prozess zu gewährleisten. Die Kommission hat dabei nicht die Aufgabe möglichst viele Abstimmungen zu vermeiden oder Konflikte glatt zu bügeln, sondern Konsens zu finden wo er sich hinter unterschiedlichen Formulierungen vielleicht doch findet, Kompromisse zu erarbeiten, wo sie möglich und sinnvoll im Sinne grüner Politik sind, aber auch Dissens klar herauszuarbeiten und so zur Abstimmung zu bringen, dass alle wissen worum es geht.

Dass dabei keine Seite unter Druck gesetzt wird oder zum "Einlenken" gebracht wird und ein guter Entwurf noch besser werden kann, dazu will ich gerne meinen Beitrag leisten - für ein starkes GRÜNES Programm.